

Con la inversión extranjera en la agricultura y la rama alimentaria, Cuba desarrollará industrias



Por: Roberto Morejón

La Feria Agroindustrial Agropecuaria Fiagrop 2016 que abrió sus puertas en La Habana se inscribe en los esfuerzos de Cuba por fomentar las inversiones extranjeras para, entre otros objetivos, aumentar la producción de alimentos y sustituir importaciones.

Los sectores priorizados en Cuba para la inversión extranjera son turismo, incluido el de salud, desarrollo de fuentes de energía y exploración y explotación de hidrocarburos y recursos mineros.

Asimismo, se buscan capitales foráneos para implementar negocios en la construcción y mejoramiento de infraestructuras industriales así como producción agrícola e industria alimentaria.

Esas últimas ramas destacan en la Cartera de Oportunidades de negocios correspondiente al 2015 que consta de 326 proyectos identificados por las empresas cubanas.

En el capitalino recinto ferial de la localidad de Boyeros se explican esas prioridades, junto a la exhibición de equipos y tecnologías diseñados por entidades cubanas y foráneas para generar mejores resultados en la agricultura y la industria alimentaria.

Como Cuba antepone la sustitución de importaciones de alimentos, se presenta ante los hombres de negocios foráneos asistentes a la feria Fiagrog un número importante de planes.

Los funcionarios de los Ministerios de Agricultura y de la Industria Alimentaria y el grupo azucarero Azcuba formulan esas propuestas para el capital extranjero.

Entre ellas sobresalen las dedicadas a la producción y procesamiento industrial de carne, arroz, granos, comercialización de la leche y sus derivados y el fomento agroindustrial de cítricos y frutales.

Cuba lleva adelante un programa de renovación de sus plantaciones cítricas, abierto a la inversión extranjera al carecer el país de suficientes recursos financieros.

La agricultura requiere además para esos sembrados de técnicas de riego, insumos e intensificación del control de enfermedades.

Entre las ramas específicas incluidas en la cartera de negocios de la agricultura cubana destacan la producción de maní así como el procesamiento y comercio de café arábigo, el de mayor calidad en el mercado internacional.

Para el marabú, esa vegetación indeseable que impide el aprovechamiento de las tierras, se busca capitales, tecnologías y mercados a fin de aprovechar la biomasa del arbusto y lograr carbón vegetal.

Los emprendimientos conjuntos en la rama agroindustrial con la cooperación extranjera ayudarán al establecimiento de los encadenamientos productivos, sin cuya integración la economía nacional NO puede avanzar.

Dado el abanico de proyectos en esta esfera, la capitalina Feria Fiagrog 2016 sirve de espacio adecuado para promoverlos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/87382-con-la-inversion-extranjera-en-la-agricultura-y-la-rama-alimentaria-cuba-desarrollara-industrias>



Radio Habana Cuba